

# Commémoration. Une cérémonie aux deux monuments aux morts

Publié le 11 novembre 2018 à 14h26



Langonnet a, pour particularité, d'avoir deux monuments aux morts, un à La Trinité et un autre au bourg. C'est donc dans cet ordre que se sont déroulées les cérémonies et qu'ont été lus les textes officiels. Le maire, Christian Derrien, a égrené, un à un, le nom des soldats gravés sur les monuments, 33 à La Trinité, 175 au bourg. Au bourg, une délégation de l'Abbaye-Langonnet représentait les 50 pères de la congrégation du Saint-Esprit de l'Abbaye morts lors du conflit. Après un défilé dans le bourg, les enfants ont lu des textes et chanté. Un cheval était présent pour rappeler le sacrifice de 1 400 000 soldats lors de la Grande Guerre et celui de 1 140 000 équins.

© Le Télégramme <https://www.letelegramme.fr/morbihan/langonnet/commemoration-une-ceremonie-aux-deux-monuments-aux-morts-11-11-2018-12129919.php#GKQg54GYu0615Esc.99>